



ARTOTHÈQUE DÉPARTEMENTALE DU COLLÈGE JEAN JAURÈS D'ALBI

FAIRE CONNAÎTRE L'ART CONTEMPORAIN

Crée en 1994 dans le cadre de la procédure du 1% artistique, l'artothèque du collège Jean-Jaurès est un outil au service de la politique départementale d'éducation artistique et culturelle. Cette politique constitue une priorité de l'action culturelle départementale, dont l'objectif est de donner à l'art et à la culture une place essentielle dans le parcours scolaire des jeunes tarnais. Elle dispose d'une collection de 400 œuvres représentatives des courants artistiques des 40 dernières années.

Comme on le fait d'un livre dans une bibliothèque, on emprunte une œuvre à l'artothèque.

UN OUTIL POUR LES ENSEIGNANTS

L'artothèque est ouverte prioritairement aux enseignants des collèges tarnais mais aussi à ceux des écoles et des lycées du département. Des sélections d'œuvres, des expositions ou des œuvres passagères peuvent être proposées en fonction des projets pédagogiques mis en œuvre.

COMMENT EMPRUNTER ?

L'artothèque est ouverte à tous les enseignants, gratuitement, sur simple demande. Le prêt est formalisé par la signature d'une convention à laquelle doit être jointe une copie de l'attestation d'assurance, qui couvre la durée du prêt des œuvres (clou à clou).

https://www.centreddartlelait.com/propositions_eac/artothèque-departementale